
Muggia, 18 dicembre 2024 

 

Benvenuti e benvenute a questa tradizionale cena in cui cerchiamo di ritrovarci 
insieme in modo informale per brindare insieme all’anno nuovo con uno sguardo 
di fiducia al futuro. 

È un momento conviviale per condividere il momento delle feste e il senso di 
appartenenza alla nostra comunità e fare anche una riflessione politica. È 
un’occasione per festeggiare, certo, ma anche per riconoscere il cammino fatto e 
per sentirci parte di un progetto più grande: il nostro impegno comune per un 
futuro migliore. 

È trascorso un anno da quando si è insediata l’attuale segreteria, abbiamo 
attraversato indenni le amministrative dei tre Comuni interessati e le europee, che 
hanno suscitato una riflessione sull’astensionismo al voto, siamo stati impegnati 
in un’estate militante tra banchetti e raccolta firma per la richiesta del referendum 
per abrogare la legge sull’autonomia differenziata e manifestazioni per il NO 
Ovovia. Alcune campagne ci hanno visto protagonisti, seppur insieme ad altre 
realtà, come quella sulla sanità “Dica32”, quella “SiTramNoOvovia” quella su “Porto 
Vecchio, rigenerazione o depredazione”. Si è creata una sinergia tra Forum, 
consiglieri comunali e circoscrizionali e Segreteria. Gli eventi messi in campo 
sono stati diversi e numerosi e grazie al potenziamento della comunicazione sono 
stati sempre molto partecipati anche da non iscritti. 

Ci tengo a rilevare che tutto ciò è stato possibile grazie al lavoro di una squadra 
unita, i componenti della segreteria tutta, insieme alla coordinatrice dei circoli, al 
coordinatore delle circoscrizioni, al coordinatore della comunicazione, i 
coordinatori dei Forum. 

Ma non voglio solo elencare i traguardi. Voglio dirvi che dietro ogni firma raccolta, 
ogni gazebo o banchetto montato, ogni post condiviso c’è qualcosa di più: c’è la 
passione di ciascuno di voi di essere parte di questo partito. È il vostro contributo 
che rende questo partito vivo, capace non solo di opporsi ai progetti insensati 
dell’attuale amministrazione comunale, ma di proporre una visione alternativa. 

Abbiamo già definito una prima ed inziale linea programmatica per il prossimo 
anno, anzi abbiamo iniziato a lavorarci già da ora, da dicembre. 



E qui arriva la sfida del nuovo anno: non staremo più solo a rincorrere i problemi, 
ma prenderemo l’iniziativa. Ci prenderemo il tempo per studiare, approfondire, 
confrontarci con esperti, con associazioni, con tutti coloro che hanno qualcosa da 
dire sul futuro del nostro territorio. E in primavera, con gazebo e nelle piazze, 
presenteremo le nostre “proposte aperte”, costruite insieme e migliorate dai 
suggerimenti dei cittadini. Sarà una stagione di partecipazione vera, una 
primavera referendaria, ma anche una stagione di presenza per il nostro 
territorio. 

 

In tutto questo percorso, tutte e tutti dobbiamo sentirci coinvolti, interessati, 
ognuno può dare il proprio contributo in diversi modi e tutti siamo un 
arricchimento per il partito. 

Questo è il momento di sentire che ognuno di noi è fondamentale. Che sia 
attraverso un’idea, una presenza, un volantino da distribuire, tutti possiamo e 
dobbiamo dare il nostro contributo.  

Abbiamo la responsabilità di essere il principale e maggiore partito anche nel 
nostro territorio, la responsabilità verso chi ci vota, verso chi ci eroga il 2x1000, 
verso i giovani. Vi ringrazio di essere qua in tante e tanti, vi chiedo di essere 
partecipi e di portare con voi lo spirito di condivisione di questa sera anche per i 
prossimi mesi, per rendere questa comunità ancora più grande e più accogliente 
per poterci presentare poi alle prossime scadenze elettorali preparati e 
consapevoli del nostro valore e della nostra capacità di amministrare una città, ci 
aspettano un paio di sfide, Trieste e Muggia, ma noi saremo pronti! 

Brindiamo non solo ad un sereno Natale e un nuovo anno, ma a un nuovo slancio, a 
una nuova consapevolezza: continuiamo ad essere comunità unita! 

 

Maria Luisa Paglia 
Segretaria provinciale PD Trieste 


